
 

 

Chers Anciens, 
 
Toute l’équipe du bureau de l’ADAE-Oniris 
et moi-même sommes heureux de vous présenter nos 
meilleurs vœux pour 2020 ! 
 
En 2019, vous nous avez aidés à faire vivre le réseau par 
différents moyens, dont votre participation au workshop en 
mars 2019 à Paris. De ce workshop, nous en avons tiré 
plusieurs points d’amélioration et axes d’action en lien 
direct avec nos nouveaux objectifs : accompagner les 
étudiants dans les premiers pas de leur carrière 
professionnelle, renforcer le lien entre les diplômés et 
l’école, ainsi qu’interconnecter les diplômés entre eux. 
 
Donc, comme annoncé et voté lors de l’Assemblée 
Générale en octobre 2019, les cotisations sont maintenant 
uniformisées : une cotisation dite « classique », une 
cotisation à tarif préférentiel pour la première année de 
diplôme, ceux en recherche d’emploi ou les retraités, une 
cotisation « couple », ainsi qu’une cotisation gratuite pour 
tous les étudiants. 
Nous travaillons aussi cette année à renouveler le 
workshop, et si possible à mettre en place des 
conférences sur une base de volontariat, tout en gardant 
actifs les afterworks et rencontres régionales, l’édition des 
annuaires et toute forme de communication faite sur les 
réseaux sociaux. 
 
Après la réflexion en 2019, place à l’action en 2020 ! 
Bonne lecture et à bientôt j’espère.  
 
 
Amicalement,  
Delphine GRUET (ING 2017) 
Présidente de l'ADAE-ONIRIS 
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 LA VIE DE L’ASSOCIATION 

Le nouveau bureau 

Le bureau avait déjà fait peau neuve lors de l’AG 2018 (notamment nouvelle 

présidente, vice-présidente, trésorière) et de petits changements ont eu lieu lors 

de cette AG 2019 avec 2 nouveaux membres, bienvenus à eux !  

 

Dès le mois prochain, nous accueillons 3 nouveaux relais : Eugénie Lahet, Clara 

Demichel et Marine Rot.   

Mais être relais étudiant c’est quoi ?  

C’est tout simplement être interlocuteur lorsque nous avons besoin d’organiser 

des évènements avec l’école mais aussi être référents pour tous les étudiants 

d’ONIRIS qui souhaiteraient recourir à l’aide du réseau. Ils sont donc 

indispensables au bon fonctionnement de 

l’association ! 
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La journée de l’association  

Le 19 octobre s’est déroulée la journée 

de l’ADAE avec au programme des 

tables rondes, des conférences, la visite 

de la halle de technologie, du sport, le 

repas des anciens et la soirée tant 

attendue au Cercle !  

Les tables rondes 

Grâce à la participation des diplômés comme 

des étudiants, plusieurs « pôles » ont pu être 

mis en place : production, achats, qualité, 

thèse… Presque 2 heures d’échange qui, 

nous espérons, ont aidé les étudiants pour 

leur orientation, leurs choix professionnels 

ou encore leur recherche de stage (sait-on 

jamais !).  

 

 

Merci à L’OJAS, la junior entreprise de l’école d’avoir été présente pour             

l’occasion ! 
 

Les conférences 

  

Cette année, 4 conférences étaient au 

programme : la thèse, le programme 

VIE, le bien-être au travail (avec un petit 

exercice ludique, photo ci-dessous) et le 

travail en start up.  
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Suite à un problème de transport, la 

dernière conférence n’a pas pu être 

présentée par notre diplômée mais 

notre vice-présidente a pu animer un 

petit débat sur le sujet grâce aux 

personnes présentes et à leurs 

expériences respectives. 

 

La visite de la halle technologique 

Autre activité proposée lors de cette journée, la visite de la halle de technologique 

alimentaire. Celle-ci a été faite par Pierric Chalois, chargé des relations 

entreprises d’Oniris. Les plus curieux ont pu ainsi voir la centaine d’équipements 

aujourd’hui utilisés par les étudiants eux-mêmes lors de travaux pratiques par 

exemple mais aussi par des entreprises extérieures ou start-up. 

https://www.oniris-nantes.fr/les-partenariats/vous-representez-une-

entreprise/beneficier-dune-expertise-ou-de-prestations-industrielles/la-halle-

de-technologie-alimentaire/ 

 

Le sport 

Anciens et étudiants étaient 

aussi présents sur le plateau 

sportif pour jouer au volley-ball, 

un sport pratiqué depuis 

quelques années lors de cette 

journée. D’autres ont préféré se 

tourner vers le babyfoot au 

cercle afin de voir s’ils n’avaient 

pas perdu leurs réflexes 

d’antan !  

https://www.oniris-nantes.fr/les-partenariats/vous-representez-une-entreprise/beneficier-dune-expertise-ou-de-prestations-industrielles/la-halle-de-technologie-alimentaire/
https://www.oniris-nantes.fr/les-partenariats/vous-representez-une-entreprise/beneficier-dune-expertise-ou-de-prestations-industrielles/la-halle-de-technologie-alimentaire/
https://www.oniris-nantes.fr/les-partenariats/vous-representez-une-entreprise/beneficier-dune-expertise-ou-de-prestations-industrielles/la-halle-de-technologie-alimentaire/
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Le repas 

Après l’AG s’est tenu le repas 

dans le hall de l’école effectué 

par un traiteur. Près de 150 

personnes étaient présentes, 

garantissant de l’émotion et 

une ambiance de taille pour 

l’évènement. 

  

 

     

En effet, cette journée 

était l’année anniversaire 

des promotions 1989, 

1999 et 2009. Quelle ne 

fut pas notre surprise de 

voir un si grand 

rassemblement des 

diplômés de ces années !  

 

                                                   

Nous avons tout particulièrement apprécié leur entraide suite aux grèves SNCF 

qui leur ont permis de se retrouver en si grand nombre après tant d’années pour 

certains !                                                                                                               

Aujourd’hui le record de présence revient donc à la promotion 1999 avec 52 

personnes. La question est donc : et VOUS, feriez-vous mieux l’année 

prochaine ?  
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La soirée  

Comme à son habitude la Team 

Bar était là pour étancher la soif 

de chacun(e) avec un DJ pour 

passer les incontournables 

chansons du cercle jusqu‘à 3h !  

Ceux présents ont pu aussi 

danser sur le son de Bass Tong, 

la surprise réservée par 

l’association. Cet étudiant joue 

depuis quelques temps dans les 

rues de Nantes de la techno 

acoustique sans machine, à l’aide de dix tuyaux en PVC et deux tongs !  

Nous étions super contents de vous accueillir lors de cette journée et nous 

espérons que vous avez passé un bon moment, diplômés comme étudiants !   
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WorkShop 2019  
 

À la suite du workshop que nous avons effectué le 30/03/2019 l’année dernière, 

il en est ressorti trois axes principaux de travail : 

1) Interconnecter les diplômés entre eux 
2) Interconnecter les diplômés avec les étudiants 
3) Accompagner les futurs diplômés 

 

Il y en est également ressorti un point annexe au sujet des cotisations, que nous 

avons débattu lors de notre assemblée générale le 19 octobre 2019. Nous avons 

d’ores et déjà mis à jour notre système de cotisation, afin qu’il soit plus accessible 

à chacun, et que tout le monde puisse profiter des différents services que nous 

proposons via notre site. 

Cette année nous allons mettre en place des actions afin de répondre aux trois 

axes que vous nous aviez remontés. 

1) Interconnecter les diplomés entre eux : 

• Les afterworks : 

o Nous allons proposer différentes dates et villes pour organiser 

des afterworks afin de pouvoir se retrouver.  

• La Newsletter : 

o Vous êtes en train de la lire. C’est bien évidement un espace 

qui vous appartient pour communiquer au réseau de ce qui 

vous tient à cœur. Que ce soit pour annoncer un projet, discuter 

autour d’un sujet, ou bien annoncer un heureux évènement. 

• Recherche d’emplois : 

o L’idée est de se servir du réseau pour recruter et trouver un job 

qui nous correspond. L’objectif est donc de vous connecter le 

plus facilement en mettent à disposition notre site internet afin 

de partager une offre d’emploi. De plus nous allons essayer de 

mettre en place des webinaires et/ou des conférences sur 

différents thèmes. 

• Les réseaux sociaux : 

Vous avez sans doute déjà pu le voir que l’ADAE est 

très présente sur Facebook, qui reste bien évidement 

le réseau social le plus plébiscité de tous. Nous 

sommes aussi très présents sur LinkedIn afin de 

relayer les annonces que vous postez sur notre site 

internet, ce qui vous aide à avoir plus de visibilité.  
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2) Interconnecter les étudiants avec les diplômés : 

• Promouvoir l’école et le diplôme : 

o Cette année nous allons vous mettre à disposition un 

récapitulatif des formations qui y sont disponibles. 

o Vous serez informés des dates clés de chaque parcours, comme 

les dates de stage, les calendriers des projets Ing2 et Ing3, ainsi 

que d’autres dates essentielles de la vie de l’école. 

o Nous travaillerons à organiser un ou des échanges avec les 

diplômés et l’école, afin de pouvoir échanger sur la vision de 

l’Entreprise. 

o Nous communiquerons sur notre site et sur nos réseaux sur les 

résultats des projets de chacun. 

En résumé, nous nous efforcerons de vous donner un maximum d’informations 
concernant la vie de l’école et des futurs diplômés afin que le réseau soit 

beaucoup plus proche des étudiants, pour leur apporter soutien et expertise, 
quant à un sujet de stage, un questionnement sur une option ou sur un 

parcours professionnel. 

3) Accompagner les futurs diplômés : 

Ce dernier point est la suite logique du précédent. En vous apportant de 

l’information sur l’école, vous serez plus à même d’accompagner les étudiants 

futurs diplômés. De façon la plus chirurgicale possible, avec justesse, expertise.  
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Afterwork, et si vous organisiez le vôtre ? 
 
Au cours de cette année 2019, de belles rencontres ont pu se faire grâce aux 5 
afterworks organisés par des membres de l’association ou des diplômés. Deux 
ont eu lieu à Nantes et trois autres à Paris.  
 
Que ce soit pour boire un verre et discuter ou encore se rassembler autour d’une 
thématique spécifique, les afterworks restent des évènements intéressants pour 
garder un lien avec le réseau !  
 
Aujourd’hui, avec la création du site internet de l’ADAE, il est très simple de créer 
et partager la date d’un afterwork (ou autre évènement) que l’on souhaiterait 
organiser ou encore d’en rejoindre un. Voici un petit récapitulatif pour savoir 
comment s’y prendre :  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Je souhaite 
organiser un 
afterwork 

 

Je souhaite 
rejoindre un 
afterwork 

 

1- Se rendre sur le site https://www.adae-
oniris.com/ dans la rubrique agenda 

 
2- Via les filtres, sélectionner la catégorie, le 

lieu ou encore la date 
 

3- Cliquer sur « participer » sur l’évènement 
de votre choix ! 

1- Se rendre sur le site https://www.adae-
oniris.com/ dans la rubrique agenda 

 
2- Cliquer sur « ajouter un évènement » 

 

3- Renseigner les champs d’informations 
(image, description, date, lieu…) 

 

4- Le publier et bien sûr en parler autour de 
vous : via votre réseau, à l’asso 
directement pour que nous pussions la 
relayer sur facebook par exemple… 

https://www.adae-oniris.com/
https://www.adae-oniris.com/
https://www.adae-oniris.com/
https://www.adae-oniris.com/
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Quoi de neuf 
 
Voici l’ensembles des évolutions et nouvelles que vous nous avez remontées en 
répondant à notre enquête afin de le partager avec l’ensemble du réseau. Si vous 
êtes passés à côté de ce questionnaire et que vous aussi souhaitez partager vos 
changements, nous renverrons un quoi de neuf en milieu d’année ! 

 
CHANGEMENTS PROFESSIONNELS 

 
ING 1980 Lionel MAYARD a pris sa retraite (01/10/19) 
ING 1990 Renaud LAPORTE est Directeur du CFPPA de Die au 1er 
septembre 2019 
ING 2002 Armelle VRIGNAUD est Directrice adjointe depuis mai 2019 
ING 2006 Joseph TIMMERMANS est Créateur d’entreprise depuis 07/2019 
ING 2007 Bruno CHAUVET est au poste de Preservation Lead chez Mars 
Petcare, 10 octobre 2018, à Nashville (USA) 
ING 2007 Juliette RIVAUD est au poste de « Quality in Operations Manager » 
en Waters division chez Danone depuis septembre 2018 
ING 2007 Julien ROBIN est Planificateur industriel au 1er décembre 2019 
ING 2010 Aurélie VROMAINECategory est Manager APAC chez Diana Food à 
Singapour (Octobre 2018) 
BTS 2013 Anastasia LE PARC est Auditrice qualité depuis 2018 
ING 2013 Pauline THEULIER est Professeur certifié,mission TZR, depuis le 
1er septembre 2018.  
ING 2014 Caroline COSSON est Manager projets opérations mai 2019 
ING 2015 Sixtine DE GONNEVILLE est Chargée d'études consommateurs 
chez LVMH depuis septembre 2019 
ING 2015 Thibaut MORANGE est Factory manager, Sept 2019 
ING 2015 Rémi GARIP est Ingénieur Etude et développement chez Thales 
Services depuis Septembre 2019 
ING 2016 Amélie BABINET est Chargée de développement amérique du nord 
pour Business France, mai 2019 
ING 2016 Camille ZAYANI est Supply Production Leader 28/10 
ING 2017 Alexandre AMATOT est Reponsable Planification le même poste 
depuis juin 2018  
ING 2017 Corinne BENOIT est Planificatrice filière 
jambon depuis le 12/11/19 
ING 2017 Loucine MARTINEZ est Chef de projet 
junior chez Nénuphar SAS depuis fin avril 2019   
ING 2017 Jean-Daniel ROSINE-TRAIZAINE est 
Consultant applications depuis avril 2019 
ING 2018 Arthur FOLLAIN est Assistant Affaires 
Réglementaires et Techniques 03/12/2018 
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ING 2018 Johanna LAURON est Chef de projet R&D produit depuis juin 
ING 2019 Annabelle DUBURCH  est Ingénieur Technico Commercial depuis le 
1er novembre 2019 
ING 2019 Lucie QUENTEL est Chef de projet R&D chez Salaisons Celtiques 
depuis décembre 2019 

 
NAISSANCES 

 
BTS 2002 Celine MARZELIERE épouse Maccotta a le plaisir de vous 
annoncer la naissance de son petit garçon en décembre 2018 
ING 2002 Sylvie PERRET épouse Delobel a le plaisir de vous annoncer la 
naissance de Lison le 23 juin 2019 
ING 2004 Marie LEYRAT a l’immense joie de vous annoncer qu’Ulysse est 
venu agrandir sa famille le 14 août 2019 
ING 2007 Bruno CHAUVET et Fanny CHAN promo 2007 et leur fille Meilan 
sont heureux de vous faire part de la naissance de Kaylan le 22 septembre 
2019 ! 
ING 2008 Jocelyn GROSBOST et sa fille Alicia GROSBOST (née en 2016) ont 
le plaisir de vous annoncer la naissance de Malo GROSBOST en 2019 
ING 2008 Lucile LEVESQUE a le plaisir de vous annoncer la naissance de son 
petit garçon en 2019 
ING 2009 Lucie HUMEAU et Tristan PASQUET ING 2009 ont le plaisir de 
vous annoncer la naissance de leur petit garçon Valentin le 19 février 2019 
ING 2015 Thibaut MORANGE a le plaisir de vous annoncer la naissance de 
son fils Kael en avril 2018 
ING 2012 Camille SALAÜN et François LEGEARD ING 2011 ont le plaisir de 
vous annoncer la naissance de leur petite fille Louisa 10 mai 2019  
ING 2013 Aurélie PERROT a le plaisir de vous annoncer la naissance de son 
fils Léo Houillon le 09 mai 2019 

 

UNIONS 

 
ING 2012 Isabelle PAYARD mariée depuis le 15 septembre 2018 
ING 2006 Philippe HENRION marié depuis octobre 2019 
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Que sont-ils devenus ? 
 

Le bureau fait appel à vous via un questionnaire envoyé régulièrement afin de 
communiquer aux étudiants et autres personnes du réseau des éléments clés 
liés à vos choix professionnels. N’hésitez pas à y répondre, cela peut aider 
énormément les étudiants qui n’ont pas une idée encore claire des différentes 
options s’offrant à eux !  
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ECOTROPHELIA 2019 & Autres concours 

 
La finale du concours Ecotrophelia France, réunissant les nouvelles tendances 
de la création alimentaire nationale s’est déroulée cette année du 25 au 27 juin 
à Avignon,  
 
Parmi les 20 produits qui sont en courses, ONIRIS en association avec l’Ecole 
de Design Nantes Atlantiqueétaient 
représentées à travers trois projets : 
 
 
Tess Tartelettes essentielles par Lady 
Cullottée : Le premier aliment permettant de 
se libérer des symptômes prémenstruels et 
menstruels !  
 
 

 

 

 
 
SMAC : Votre 
nouveau réflexe pour un repas équilibré, 
personnalisable dans un cône responsable.  

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
Leviosa : la fabuleuse pâte de légumineuse 
fermentée à cuisiner ! 
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Avec leur préparation riche en protéines végétales, les étudiantes de l'équipe 
Leviosa remportent 2 prix : 

• le prix ECOTROPHELIA d'Argent (dotation : 3000€) 

• le prix ECOTROPHELIA Innovation Nutrition (avec le soutien du 
Fonds Français pour l'Alimentation et la Santé) (dotation : 2000€) 

Les équipes de Lady Culotté et SMAC ont également  eu la chance de présenter 
un stand à l’Anuga, le salon mondial de l’alimentation à Cologne en Allemagne. 
Véritable plateforme d’échanges, d’innovation et de négociations, le salon réunit 
près de 7400 exposants en provenance de 110 pays. L’espace Horizon 2050 
avait pour l’occasion sélectionné des projets et start-up en lien avec le futur de 
l’alimentation dont ont fait parties les équipes d’Oniris. 

 

 

 

 

 

 

 

Ces réussites révèlent le potentiel créatif des étudiants et récompensent leur 
travail tout au long de l’année. Merci à eux, à l’équipe enseignante qui les ont 
encadrés et à l’école pour le prêt des équipements pour l’occasion ! 
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Remise des diplômes, promotion 2019 
 
La remise des diplômes s’est déroulée le 6 décembre au sein du campus 
vétérinaire d’Oniris. Etait présents la directrice, Mme BUZONI-GATEL et les 
responsables des différentes options de troisième année afin de couronner la 
promotion 2019 entourés de leurs proches. 
 
 
Le gala s’est déroulé le même jour au Château de Cop Choux (Mouzeil) avec un 
peu plus de 300 personnes (diplômés et familles) pour le repas. La soirée à quant 
à elle débuté à 23h avec près de 150 personnes en plus qui ont pu profiter du DJ 
jusqu’à 2h30. La soirée s'est passée dans une bonne ambiance générale avec 
des diplômés heureux de partager ce moment avec leur famille. 
 
 

 
 
Elections du BDE 2020  
 
 
En cette fin d’année 2019, il est temps au BDE 2019 de laisser la place à du sang 
neuf ! 2 équipes ont pu être constituées cette année, composées d’élèves 
motivés à relever le défi de la semaine de campagne. En effet, chaque équipe a 
une semaine où elle doit animer le cercle (décorations, repas et activités) afin de 
gagner le cœur de leurs étudiants ! 
 
Fin décembre, l’équipe Cunnifindus a fait son entrée sur le thème « Festivals ». 
Au fil des jours, les étudiants ont pu profiter de décors et activités en lien avec la 
Coachella, le festival de Cannes, le Holi (festival des couleurs en Inde), le 
carnaval de Venise et El dia de los muertos.  
Début Janvier ce fut au tour de l’équipe Tentacouilles qui a misé sur le thème 
« Voyage autour du monde » avec des journées orientées sur plusieurs pays : 
Etats-Unis, Amérique du sud, France et Chine. 
 
Après ces deux semaines intenses, place aux votes 
où ce sont les Cunnifindus qui remportent le match et 
deviennent ainsi le nouveau bureau des étudiants 
2020 ! Les Tentacouilles quant à eux auront la lourde 
tâche d’organiser un gala de rêve pour la promotion 
2020. 
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Zoom sur les associations  
 
Vous faites ou avez fait peut-être partie vous-aussi d’une association lorsque 
vous étiez à Oniris (ou l’Enitiaa), il est donc temps de vous mettre à jour sur les 
différentes associations aujourd’hui existantes à l’école :  

Le Bureau des Etudiants 
Elu par les étudiants, le BDE s’occupe de tout ce qui est relatif à la vie étudiante 
à l’école : organisation/communication d’évènements (sorties, WEI), vie sportive 
(achats d’équipements, championnats universitaires), intégration des étudiants 
internationaux et pleins d’autres choses !  

L’association GALA 
Les étudiants faisant partie de cette association organisent la Gala de la 
promotion sortante. Ils ont pour mission de rassembler les fonds nécessaires et 
d’organiser de A à Z une soirée mémorable ! 
 

Ingénieurs sans frontières 
Ingénieurs Sans Frontières Nantes est une équipe motivée 
d'élèves-ingénieurs de l'Ecole Centrale de Nantes et 
d'ONIRIS. L'équipe s'investit dans des projets à 
l'international (ex. Togo et Bolivie) mais aussi au niveau 
local. 
ISF Nantes organise notamment des campagnes de sensibilisation autour de 
problématiques actuelles menant à des réflexions collectives. C'est ainsi que 
l'association organise des projections suivies de débats à l'occasion du festival 
AlimenTERRE, des évènements tels qu'un marché de Noël de produits d'Artisans 
du Monde ou bien la quinzaine du Commerce Equitable, des expositions 
thématiques, des témoignages de professionnels, et bien d'autres actions encore 
! ISF Nantes fait partie de la Maison des Citoyens du Monde, collectif rassemblant 
des associations nantaises de solidarité internationale. 

https://www.isf-france.org/nantes 

 

 

 

 

https://www.isf-france.org/nantes
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Brio  
Labellisée par le Ministère de l’Enseignement Supérieur et de la Recherche, 
BRIO réunit : 

• 4 Grandes Ecoles (Audencia Business School, l’École Centrale de Nantes, 
l’IMT Atlantique et Oniris) 

• 14 lycées de Nantes Métropole 

• 11 établissements à classes préparatoires 

La mission principale du programme BRIO est 
de favoriser l’accès à l’enseignement supérieur à 
des jeunes, qui pour diverses raisons (contexte 
familial, territorial, milieux social et culturel 
modestes…) brident leur ambition professionnelle. 
Des étudiants suivent ainsi des jeunes tout au long 
de l’année et organisent pour eux des activités 
diverses et variées que vous pouvez suivre sur leur 

site internet : https://www.brio-nantes.org/ 

 

L’OJAS 
L’OJAS (Oniris Junior Agroalimentaire et Santé) est la Junior-Création de l’école 
d’Oniris. Elle permet aux entreprises de mettre à profit les compétences 
pluridisciplinaires d’élèves ingénieurs spécialisés dans l’agroalimentaire et les 
biotechnologies de la santé et des élèves vétérinaires.  
 

 

 

 
L’OJAS participe ainsi grandement à la visibilité de l’école à travers les projets 

qu’elle réalise pour des entreprises extérieures. https://www.ojas-oniris.fr/ 

Les élus Ingénieurs 
Véritable lien entre les étudiants et l’administration, les élus ingénieurs ont pour 
mission de récolter les informations auprès des 
étudiants et de les transmettre   
lors de réunions mensuelles avec le corps 
administratif et enseignant. 
Exemple : Réflexion sur le remaniement du partage 
des points ECTS pour le diplôme d'ingénieur et prise 
en compte de 3 points ECTS dans la vie associative 
des étudiants. 

https://www.brio-nantes.org/
https://www.ojas-oniris.fr/


 

 

 L A  V I E  D E  L ’ E C O L E 

Pom-Pom 
L’équipe Pom-Pom de l’école s’entraînent régulièrement afin de réaliser des 
représentations lors d’évènements tels que la soirée cabaret, les inter-agro, des 
matchs inter-écoles ou encore des matchs de championnats de sport collectifs 
sur Nantes (Ligue A de Volley-Ball).  

Oenologie  Fromage Charcuterie 
Cette association vise à faire découvrir des vins, des 
fromages et de la charcuterie spécifique à un thème 
donné. Des professionnels sont parfois présents afin 
de présenter leurs produits et faire découvrir leurs 
savoirs faire. 

Club théâtre 
Les étudiants présents dans ce club organisent des 
représentations pour des évènements tels que la soirée Cabaret ou autres 
organisés sur le campus Vétérinaire.  

Club cuisine 
Les organisateurs de ce club organisent régulièrement des séances de cuisines 
sur différents thèmes permettant aux participants de réaliser des recettes à l’aide 
des équipements présents dans la cuisine industrielle de la halle technologique 
de l’école. 

Club jardinage 
Grâce à l’action de plusieurs étudiants un compost a pu être installé dans l’école. 
De plus, depuis quelques années, des séances de jardinages sont organisées 
sur une parcelle inutilisée de l’école.  

Club Cinéma 
L’équipe Cinéma propose régulièrement des 
séances dans les amphithéâtres de l’école où sont 
projetés des films votés par les étudiants. 



 

 

 L A  V I E  D E  L ’ E C O L E 

AMAP legumes, œufs, pain 
L’amap est une association où des étudiants se mettent en relation avec des 
producteurs  locaux afin de proposer aux étudiants de  l’école  régulièrement des 
paniers garnis  à de bons prix. 
 
 
 
L’option SEQUOIA 
 
A noter aussi que les étudiants de l’option de 3ème année SEQUOIA (qui n’est 
pas une association en tant que tel) se sont illustrés en réalisant une collecte  
alimentaire durant 2 semaines en novembre  au sein de l’école en association 
avec la banque alimentaire de Loire-Atlantique. 



 

 

 AFTERWORK A NOTER DANS VOS AGENDAS 

 

 

 

Besoin de recruter :  
Rendez-vous sur le nouveau site de 
l’ADAE pour mettre directement en 
ligne vos offres ! 

www.adae-oniris.com 
• L’annuaire web 
• La banque de CVs en ligne 

• Le service d’offres d’emploi 
• Les actualités 
• Les bulletins ADAE News 
 
Vous pouvez payer votre  
cotisation en ligne. 
 

14/03 

19/03 

Clermont Ferrand 

18/03 

Bruxelles 05/03 

Bientôt, Le Mans, Lyon … 

Et vous ? 

http://www.adae-oniris.com/

